

県内ワイド

元気よ、届け

日赤県支部被災地便り

赤務課長
山本裕行さん



ジャムおじさん

この連載でもすっかた。しかし津波が子どもたちの生活の場もろ密にしています。とても飲み込んでしまちは避難所の住民数にも楽しみです」と先生たちからのメッセージも添えられていた。ジャムおじさんたちこの日届けられるかも

この連載でもすっかた。しかし津波が子どもたちの生活の場もろ密にしています。とても飲み込んでしまちは避難所の住民数にも楽しみです」と先生たちからのメッセージも添えられていた。ジャムおじさんたちこの日届けられるかも

これまで二回の配達にしたいので、まだ秘密にしています。とても飲み込んでしまちは避難所の住民数にも楽しみです」と先生たちからのメッセージも添えられていた。ジャムおじさんたちこの日届けられるかも

これまで二回の配達にしたいので、まだ秘密にしています。とても飲み込んでしまちは避難所の住民数にも楽しみです」と先生たちからのメッセージも添えられていた。ジャムおじさんたちこの日届けられるかも

これまで二回の配達にしたいので、まだ秘密にしています。とても飲み込んでしまちは避難所の住民数にも楽しみです」と先生たちからのメッセージも添えられていた。ジャムおじさんたちこの日届けられるかも

誕生日パン児童感激

今回の届け先は、二回目と同じ宮城県石巻市雄勝地区。その保育園と小学校に通う子どもたちが対象だ。この三つの小学校があつたりおじさん有志の思いをわれわれが橋渡し。その三回目の「配達」が今月上旬にあつた。

今回の届け先は、二回目と同じ宮城県石巒い、残ったのは唯一、合わせ、千二百個ずつは、子どもたちの喜ぶしれないと、今が今か市雄勝地区。その保育園と小学校に通う子どもたちが対象だ。このえなくなり、三十キロでパンをつくった。今回表情を思い浮かべなと何度も外を眺めてい高台にあつた大須小学校だけ。他は校舎が使は「夏場はパンが傷みがり、腕により掛けたそうだ。学校に近づいてパンを受け取った園児もたちが対象だ。このえなくなり、三十キロでパンを焼いたそつてパンを焼いたそつてくる赤十字マークの車両を見つけると、子は、うれしそうな表

この誕生日パンは、教室から外に飛び出し、言わんばかりに横にいと、自分の顔より大きくなっている。別の小学校、保育園のパンには、子どもたちの名前と「おめでと」のメッセージがチ

一人、青山宗敬さんは、「子どもたちが感激しない」と、被災地の子供をつなぐ「パン有引力」配達の様子を伝える

状態も不安定だったのですが、今は元気よく過ごしています。誕生日パンのプレゼントは本当にうれしい。元気づけられます」と、わが子と同じように喜んでいた。



誕生日パンを受け取り笑顔の女兒と筆者=宮城県石巒市船越小学校で(日赤県支部提供)

福井のジャムおじさんは、「子どもたちが感激しない」と、被災地の子供をつなぐ「パン有引力」配達の様子を伝えると、ジャムおじさんの精神です」と話していた。